

Le jour de la Rebellion nationale de Cuba est célébré en Palestine



Logo

Ramallah, 26 juil (RHC) L'Association d'amitié palestino-cubaine a souligné ce samedi l'exemple que représente l'île caribéenne et sa révolution pour les peuples du monde et a célébré la Journée de la rébellion nationale cubaine dans ce pays.

En cette date importante dans l'histoire de Cuba, nous nous adressons à vous frères avec un salut de respect et de loyauté, a exprimé l'organisation dans un message envoyé à l'Institut cubain d'amitié avec les peuples.

Le texte rappelle que les attaques perpétrées il y a 72 ans contre les casernes de la Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, dans l'est du pays, ont allumé l'étincelle de la révolution contre l'oppression et ouvert la voie au rêve de libération nationale et de justice sociale.

Depuis la Palestine et toutes les terres qui aspirent à la dignité, nous rappelons leurs sacrifices et leur persistance face à la tyrannie, a-t-il souligné.

L'Association a affirmé s'inspirer de la "fermeté et de l'histoire de la Révolution" cubaine comme "un phare qui guide nos batailles quotidiennes pour la souveraineté et la justice".

Cuba nous a enseigné que la liberté est conquise, et que la parole sincère et l'action courageuse peuvent changer le cours de l'histoire, a-t-il souligné.

"Depuis la Palestine, qui connaît bien le sens de la résistance, nous vous envoyons un battement de cœur qui incarne le sens de la fraternité combative et de la solidarité internationale", a souligné l'Association. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/388086-le-jour-de-la-rebellion-nationale-de-cuba-est-celebre-en-palestine>



Radio Habana Cuba